

## Escuela Taller COLOSUCA, Formando Jóvenes e Impulsando la Inserción Laboral

---

**G**racias, Lempira 17 de Agosto de 2018.

Con el apoyo de la Fundación Corazón de Gracias-Lempira, Plan Honduras y la CONEANFO en el marco del Programa Nacional Escuelas se desarrolla la formación a 16 jóvenes en el área de albañilería en la Escuela Taller de COLOSUCA en Lempira.

Dentro de su proceso de formación, los jóvenes han iniciado su labor en la ejecución de la primera etapa del Plan Maestro en la construcción del **"Centro de Acogida Manos de Gracia"**.

Sin duda estos jóvenes emprendedores del área de albañilería de la Escuela Taller COLOSUCA, demuestran con su praxis que están capacitadores y tienen las competencias en su área.



## Fotos que hablan por sí solas...

---

